



Revista Española de Medicina Nuclear e Imagen Molecular



0 - ANÁLISIS DE LOS HALLAZGOS INCIDENTALES MAXILARES SUGESTIVOS DE PATOLOGÍA ALVÉOLO-DENTARIA EN EL RASTREO ÓSEO

P. Lloro, J. Espejo, I. Hernández, P. Navarro, L. de la Cueva, T. Baringo, S. Álvarez, S. Vicente y D. Abós

Medicina Nuclear. Hospital Universitario Miguel Servet. Zaragoza.

Resumen

Objetivo: Estudiar si los hallazgos incidentales observados en arcadas dentarias en pacientes a los que se realiza rastreo óseo, tienen significado clínico y/o relación con implantes dentales.

Material y métodos: Se analizan prospectivamente 2754 gammagrafías óseas consecutivas realizadas entre febrero y diciembre de 2014 y se registran los focos de captación maxilar sugestivos de patología alveolo-dentaria y su posible relación con la clínica y/o implante en esa localización mediante anamnesis al paciente.

Resultado: 160 pacientes (5,8%) presentaban hipercaptación ósea en maxilar; 32 (20%) en relación con implante dental y 128 (80%) sin relación con ellos. De los 32 pacientes en los que el foco se relacionaba con implante/s, únicamente 4 referían clínica (12,5%). En los 128 pacientes sin implantes, sólo 20 (15,62%) presentaban clínica relacionada con patología dental (flemón, caries, dolor, extracción, endodoncia o rotura reciente, tumor).

Conclusiones: La frecuencia de aparición de focos de captación en región maxilar sugestivos de patología alveolo-dentaria en los rastreos óseos solicitados por otra causa es baja en nuestra serie. La mayor parte de los focos no se relacionan con síntomas (85%), ni con la existencia de implantes (80%).